

# Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter [www.sg-germania-1915.de](http://www.sg-germania-1915.de)



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die erste Etappe der 2. Mannschaft ist geschafft. Durch das verdiente 3:0 am letzten Spieltag gegen den direkten und bis dahin punktgleichen Konkurrenten Germania Bieber wurde das Zwischenziel Relegation zum Aufstieg in die A-Klasse geschafft. Mehmet Torun erzielte früh sowohl den ersten Treffer der Begegnung als auch spät den letzten. Für die Vorentscheidung der Mannschaft von Spielertrainer Max Berthel sorgte 20 Minuten vor Schluss Kapitän Chris Herth, der in einer kleinen Drangphase der Gäste den erlösenden Konter abschloss.

Mehrere Hundert Zuschauer am Triebweg verdeutlichten imposant die Unterstützung und Sogwirkung der Germania im Allgemeinen und der 2. Mannschaft an diesem besonderen Tag. Besonders erfreulich war die Unterstützung der 1. Mannschaft – an diesem Tag spielfrei –, die trotz des eigenen Abstiegs aus der Gruppenliga in großer Mannstärke vor Ort war und die Bewirtung der Gäste übernahm. Es entwickelte sich eine rauschende Party bis spät in die Nacht 😊. Mal sehen, was nach einem Aufstieg los ist.

Dieser Aufstieg in die A-Klasse soll jetzt in der anstehenden Relegation geschafft werden. 3 Spiele sind angesetzt. Los geht es an diesem Samstag daheim auf dem Kunstrasen um 17:00 Uhr gegen den FV 06 Sprendlingen. Es folgt ein weiteres Heimspiel am Donnerstag, den 15. Juni um 20:00 Uhr gegen AI Amal Dietzenbach. Zu Ende geht die Relegation dann am Sonntag, den 18.06. mit einem Auswärtsspiel bei der Spvgg. Dietesheim um 14:00 Uhr. Mit der Unterstützung der Fans ist der Aufstieg möglich. Wir drücken uns und dem Team die Daumen.

Die 1. Mannschaft geht jetzt in eine kurze Sommerpause und wird sich ab Anfang Juli unter dem neuen Trainer Ajdin Maksumic auf den Mainpokal und die Saison vorbereiten. Wir werden ab Trainingsauftakt berichten.

Bis zu unserem Mainpokal sind es auch nur noch gut 4 Wochen. Da gibt es noch Einiges zu tun und zu beraten. Unser Biergarten wird daher mit Ausnahme des Feiertags in dieser Woche an den Donnerstagen ab 18:00 Uhr geöffnet sein und wir hoffen auf zahlreiche Gäste und Mitglieder, die sich informieren und uns auf der Zielgraden unterstützen wollen.